

## **Rechenschaftsbericht – Felix Finger**

### **Liberale Schüler SH Amtsjahr 2021/2022**

Liebe Liberale Schüler, liebe Julis,

es ist so ziemlich genau ein Jahr her, als 8 Menschen die Liberalen Schüler Schleswig-Holstein neu aufstellten und dem nördlichsten (und besten) Bundesland die Liberalen Schüler wiederbrachten. Ich durfte Teil dieser 8 Menschen sein und bekam in einer „Kampfkandidatur unter Freunden“, wie ich sie gerne nenne, den Posten des stellvertretenden Landesvorsitzenden im Bereich der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit zugesprochen. Seit diesem Tag sind wir enorm gewachsen und haben zur Zeit der Verfassung dieses Berichts genau so viele Kreisverbände wie damals Gründungsmitglieder. Auch die Mitgliederanzahl ist innerhalb eines einzigen Jahres um verblüffende 1312,5 % angestiegen. Das stimmt mich nicht nur glücklich, sondern gibt mir auch sehr positive Zuversicht auf die zukünftige Entwicklung!

Ich habe für den Landesvorstand nach allen Höhen und Tiefen nichts als Respekt übrig und ich werde im folgenden Bericht konstant von „Wir“ anstatt von „Ich“ sprechen, da wir mehr als eine hilfeleistende Einheit agiert haben und effizient allen Problemen entgegengetreten sind.

Im Zuge der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit wurde der Instagram-Account reaktiviert und zählt heute stolze 535 Follower! Wir konnten durch konstantes Posten (63 Posts zur Zeit), aktive Story-Gestaltung und Reels (10 Stück) teilweise bis zu 4500 Konten erreichen. Darüber hinaus haben wir Standards zu Links, Tags und Kacheln kreieren können, um rationalisierend den Job zu optimieren. Was darüber hinaus auch als Erfolg gewertet werden kann, war unser kurzlebige Projekt der Sonntagsquizze, wo wir Fragen zum 9€-Ticket in unserer Story hatten, welche konsequent von dann an überdurchschnittlich viele Zuschauer und Teilnehmer (bis zu 50 %) hatte.

Wir haben diverse Pressemitteilungen herausgesendet und wurden dadurch sogar partiell in den verschiedensten Zeitungen und Online-Berichten erwähnt. So konnten wir auch auf dieser Ebene Fuß fassen und in Mainstream-Medien auftauchen.

Auch in persona konnten wir groß punkten. Etliche polymorphe Veranstaltungen konnten gerade in unserer Landeshauptstadt umfangreiches Publikum erreichen.

Das Projekt des Aufbaus unserer Webseite wurde in Übereinkunft an die Besitzer Tristan Schlabritz und Julian Antonius Geist übertragen und ich kann beide nur in höchsten Tönen loben! Die durch kontinuierliche Absprachen hochgezogene und durch die Webseite super vertretene Internetpräsenz ist meiner Meinung nach phänomenal gelungen.

Abschließend möchte ich bei allen Liberalen Schülern in Schleswig-Holstein und dem ganzen Landesvorstand für diese wunderschöne Erfahrung bedanken! Das Amtsjahr war gefüllt mit ebenso politischer Arbeit wie auch harmonischer Kameradschaft. Da ich kein Schüler mehr bin, werde ich nicht zur Wiederwahl antreten, sehe den Landesvorstand aber jetzt schon in guten Händen!

Damit wünsche ich euch nun einen tollen SchüKo und viel Erfolg in der Zukunft, euer Felix.